Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de diciembre de 2015.

VISITAN PEREGRINOS MONUMENTAL VIRGEN DE GUADALUPE EN ECATEPEC

*Con 16 metros de altura, es considerada en el país la escultura más alta en su tipo

Más de 500 mil peregrinos que se dirigen a la Basílica de Guadalupe, en su paso por Ecatepec, visitan el 11 de diciembre la escultura de la Virgen Morena, de 16 metros de altura, considerada como la más alta de América Latina, la cual está ubicada en el Fraccionamiento La Guadalupana.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que el Gobierno de Ecatepec brinda apoyo y asistencia para que los visitantes de estados como México, Hidalgo, Querétaro y Tlaxcala prosigan su camino sin ningún contratiempo.

"Por Ecatepec pasan millones de feligreses con destino al Distrito Federal, sin embargo, en el municipio contamos con esta gran representación que también pasan a felicitar. Por ello nos preparamos con elementos para atenderlos en casos como deshidratación, heridas o exceso de cansancio", aseguró el edil.

Localizada en la entrada del conjunto urbano "La Guadalupana", esta imagen da la bienvenida día a día a los habitantes de más de 7 mil casas de esta colonia, que comparten su fe con los peregrinos, quienes desde hace 16 años acuden a celebrar a la "Reina de América".

Colocada en 1999, la efigie de la Virgen de Guadalupe o como los pobladores la llaman "La Morenita", es un símbolo de identidad cultural y religioso para el municipio, que se ha convertido en paso obligado para miles de peregrinos que se dirigen a la Rasílica.

Cada diciembre, es festejada con una verbena, donde los vecinos colocan puestos de comida para alimentar a los peregrinos que provenientes de distintos estados, reposan antes de llegar a su destino.

"Nos reunimos ante nuestra madrecita querida, aquí -horas antes de las 12 de la noche- oramos, le cantamos, bailamos, grandes y chicos, todos participamos en la celebración, ayudamos a quienes pasan por aquí y al final le cantamos las mañanitas con todo el corazón", dijo Carmen Torres, vecina del Fraccionamiento la Guadalupana.

La imagen hecha de latón y cobre, representa para los habitantes de este fraccionamiento un símbolo de identidad de la cual hablan con orgullo por lo que constantemente la veneran.

"Es fascinante, porque a final de cuentas vienen desde muy lejos a verla, para algunos puede ser solo una imagen pero para muchos es algo muy especial el encuentro con ella. Muchas veces me ha ayudado, nunca me ha fallado y con mucha alegría la celebro y festejo en su dia", comentó Karina Ponce, vecina de dicha unidad.

Miguel Ortega, organizador de las festividades, señaló que es un orgullo para ellos como vecinos, vivir en una comunidad que lleve un nombre tan especial y que les dé la oportunidad de ayudar a otros que al igual que ellos, son movidos por su fe.

"Aquí también llega la gente de las colonias de nuestros alrededores, las cuales vienen y se despiden de la virgen antes de realizar su marcha a la Basílica, les damos agua, refresco, atole, tamales, tortas y acondicionamos un lugar para que puedan descansar. Es un orgullo para nosotros ser vecinos de esta comunidad", explicó.











